

Artikel vom 21.05.2021

Krankenhaus Dinkelsbühl

Klares Bekenntnis zu unserem Klinikstandort



Landrat Dr. Jürgen Ludwig (r.) und Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer

Unser Landrat Dr. Jürgen Ludwig und zugleich Verwaltungsratsvorsitzender unseres Verbundklinikums AN-Regiomed und unser Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer senden eine klare und unmissverständliche Aussage.

Wir stehen zu unserem Krankenhaus in Dinkelsbühl!

„Auch in Zukunft wird unser Haus als Grund- und Regelversorger 24 Stunden an 7 Tagen in der Woche eine Notfallaufnahme vorhalten, welche mit einer Unfallchirurgie hinterlegt sein wird. Neben den besonderen Versorgungsmöglichkeiten der Orthopädie, der Inneren/Gastroenterologie und der Schlaganfallversorgung (Stroke Unit) werden damit auch in der Zukunft ca. 85 bis 90% aller stationären medizinischen Behandlungsfälle in unserer Stadt bzw. unserer Region, d. h. im Krankenhaus in Dinkelsbühl, abgeleistet werden können. Die Unterschrift von 4522 Bürgerinnen und Bürgern sehen wir zum einen als Bestätigung unserer Arbeit im Klinikum in der Vergangenheit und zum anderen als Auftrag für die Zukunft. Vielen Dank für dieses Bekenntnis!

Deshalb sagen wir auch, bleiben Sie unserem Haus treu - ob seitens des Personals (wir brauchen Sie!) oder der Patienten (wir sind für Sie da!). Dafür stehen wir und lassen uns auch beim Wort nehmen. Auf eine gute gemeinsame Zukunft.“